
Subject: eure meinung dazu
Posted by pepe on Mon, 29 Jan 2007 02:05:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

ich habe mal kurz drei fragen an euuch und hoffe das ihr mir weiter helfen könnt.

und zwar,

stimmt es wirklich das daß alpezin shampoo mit koffein gegen den haarausfall hilft?

ich bin am überlegen mir die haare auf paar mm zu schneiden weil sie mich langsam nerven
und immer dünner werden, nun würde ich gerne wissen ob die haare dann ein wenig dichter
aussehen da sie kurz sind oder ob man dann die dünner werdenden stellen erst recht sieht?

was haltet ihr von der theorie der gentherapie das es "bald" eine geben soll bzw. kann man dies
evtl schon machen? wahrscheinlich nicht, oder?

schonmal danke im vorraus

pepe
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